

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Badajoz referente a la subasta para contratar la ejecución de las obras de «Saneamiento y pavimentación de la travesía de Feria, en el camino vecinal de Burguillos del Cerro a Feria, tramos primero y segundo».

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz» número 233, de 13 de octubre actual, se inserta anuncio sacando a subasta la ejecución de las obras de «Saneamiento y pavimentación de la travesía de Feria, en el camino vecinal de Burguillos del Cerro a Feria, tramos primero y segundo», con un presupuesto total de licitación de seiscientos treinta y un mil seiscientos noventa y dos pesetas con setenta y seis céntimos (631.792,76 pesetas) y un plazo de ejecución de nueve meses.

Entre las condiciones de la subasta figuran las de la presentación del carnet de Empresa con responsabilidad; la constitución de un depósito provisional en cuantía del 2 por 100 del importe del presupuesto; la constitución por el adjudicatario de una fianza definitiva del 4 por 100 del importe de adjudicación; la del plazo de veinte días hábiles para presentación de proposiciones, a partir del siguiente al en que aparezca publicado este extracto en el «Boletín Oficial del Estado»; la de la apertura, que será a las doce horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo anterior en el Palacio Provincial, etc.

Lo que se hace público para conocimiento de cuantas personas y Empresas deseen tomar parte en esta subasta.

Badajoz, 20 de octubre de 1961.—El Secretario, Luciano P. de Acevedo.—Visto bueno: El Presidente, Adolfo Díaz-Ambrona.—4.333.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Zaragoza por la que se anuncia segunda subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.

En el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de junio de 1961 se insertó anuncio relativo a la contratación por subasta de las obras de ensanche y acopios de piedra machacada para conservación del firme, incluso su empleo en recargos y tratamiento superficial del mismo con emulsión asfáltica, del camino vecinal número 103, de Fayón a la carretera de Mequinenza a la estación de Fabara, por el tipo en baja de 1.614.630,56 pesetas.

Habiendo quedado desierta la subasta convocada, el Pleno corporativo, en sesión de 15 de julio último, acordó abrir licitación en segunda subasta para la contratación de las referidas obras con estricta sujeción a las condiciones publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» antes referido.

Lo que se hace público para general conocimiento, destacando que el plazo de veinte días para presentación de proposiciones comenzará desde el día siguiente al de esta publicación en el «Boletín Oficial del Estado», y que en el Negociado de Obras Públicas de la Secretaría General se facilitarán cuantos datos e informes se consideren necesarios.

Zaragoza, 20 de octubre de 1961.—El Presidente.—4.349.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartelle (Orense) por la que se anuncia subasta para contratar las obras de la «Edificación de un Grupo escolar, compuesto de dos locales Escuelas y dos viviendas tipo ERN-3, en el pueblo de La Seara, en este Municipio».

Dando cumplimiento a lo acordado por el Ayuntamiento se seca a pública subasta la «Edificación de un Grupo escolar, compuesto de dos locales Escuelas y dos viviendas, tipo ERN-3, en el pueblo de La Seara, en este Municipio», bajo el precio base de 502.974,50 pesetas;

Podrán tomar parte en la subasta todos los que no se hallen incluidos en las incapacidades e incompatibilidades que señalan los artículos cuarto y quinto del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

El plazo de presentación de plicas es de veinte días, contados a partir del siguiente de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de plicas se celebrará el día 11 de diciembre del año en curso en la Consistorial de este Ayuntamiento, a las once horas de dicho día.

El pliego de condiciones, Memoria, planos y presupuesto de dicha obra se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayun-

tamiento, donde pueden ser consultados por quienes le interesen.

La adjudicación provisional se efectuará al que ofrezca la proposición más ventajosa para el Ayuntamiento.

Modelo de instancia

Don ..., vecino de ..., calle de ..., número ..., perfectamente enterado de la subasta del Grupo escolar de Seara, aparecida en el «Boletín Oficial del Estado» número ... de fecha ... de la Memoria, pliego de condiciones, planos, presupuesto y demás normas que figuran en el expediente correspondiente, se comprometo a realizar dichas obras con arreglo a las condiciones establecidas en dicho expediente, por la cantidad de ... (en letra) pesetas.

(Fecha y firma).

Cartelle, 21 de octubre de 1961.—El Alcalde, Alfonso Vilachá. 4.367.

RESOLUCION del Ayuntamiento de El Espinar (Segovia) por la que se rectifica la referente a la subasta de las obras para la construcción de una nave almacén al sitio del Mirador.

En el «Boletín Oficial del Estado» del día 13 y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Segovia» del día 11 del actual se publica anuncio de subasta de obras para construir una nave almacén al sitio del Mirador, con tipo de licitación de 1.067.379,29 pesetas. En dicho anuncio se dice, por error de copia, que no se admitirán proposiciones inferiores a dicha cifra, rectificándose por el presente en el sentido de que debe decirse que no se admitirán proposiciones superiores al tipo de licitación.

El Espinar, 20 de octubre de 1961.—El Alcalde.—4.311.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Peñarroya de Tastavins (Teruel) por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de la segunda fase de traida de aguas a esta localidad.

Declarado desierto el concurso-subasta para ejecución de las obras de la segunda fase de traida de aguas a esta localidad, cuyo anuncio se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» número 213, correspondiente al día 6 de septiembre del año actual, se anuncia segunda subasta que tendrá lugar a los veintidós días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación en dicho Boletín, pudiendo presentar las plicas en la Secretaría de este Ayuntamiento durante las horas de oficina, hasta el día anterior a la apertura de las mismas.

Regirán las mismas condiciones que están insertas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 191, de 23 de agosto último.

Peñarroya de Tastavins, 21 de octubre de 1961.—El Alcalde, Juan Monte.—4.348.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid por la que se convoca concurso de anteproyectos para la construcción de un mercado central de venta al por mayor en esta ciudad.

El Ayuntamiento de Valladolid convoca concurso de anteproyectos para la construcción de un mercado central de venta al por mayor en esta ciudad entre Arquitectos españoles solos o en colaboración, o con Ingenieros legalmente capacitados para el ejercicio de sus profesiones.

El plazo de inscripción, con instancia dirigida al Ilustrísimo señor Alcalde, será de quince días a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases íntegras de la convocatoria se hallan publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 18 de los corrientes y se facilitarán en el Negociado tercero (Obras) de la Secretaría General de este Ayuntamiento.

Los premios serán los siguientes:

Primer premio: 200.000 pesetas.
Segundo premio: 100.000 pesetas.
Tercer premio: 50.000 pesetas.

Lo que se hace público para general conocimiento, Valladolid, 19 de octubre de 1961.—El Alcalde.—4.312.